

Nuevos retos para el 26

Categoría: Provinciales

Publicado: Domingo, 25 Junio 2017 18:07

Escrito por Yolanda Molina Pérez

Visto: 13293



Nuevos retos para el 26

Categoría: Provinciales

Publicado: Domingo, 25 Junio 2017 18:07

Escrito por Yolanda Molina Pérez

Visto: 13293

Como todo Pinar del Río, Viñales se prepara para celebrar el 26 de julio, el otorgamiento de la sede a la provincia, devino en acicate para que cada organismo, centro de estudio o trabajo replanteara sus metas y ajustaran cronogramas, poniendo esfuerzo a las tareas y cumplirlas en saludo a la fecha.

Educación es uno de los sectores que impulsa las labores de higienización y embellecimiento de las escuelas, así como la realización de cantatas y matutinos especiales implicando a las comunidades en que están enclavadas para



promover el conocimiento de la historia sobre un hecho tan significativo como el asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

A la par desarrollan el mantenimiento constructivo previsto, para que el 20 de julio quede todo listo en el territorio para el inicio del próximo curso escolar.

La Empresa Alimentaria y la de Comercio, reaniman sus instalaciones y concentran los esfuerzos en incrementar las ofertas de cara a la jornada de verano.

Por otra parte, también se juntan voluntades en aras de concluir al

Nuevos retos para el 26

Categoría: Provinciales

Publicado: Domingo, 25 Junio 2017 18:07

Escrito por Yolanda Molina Pérez

Visto: 13293

menos 15 de las 46 viviendas previstas para el presente año y terminar 12 subsidios que, por distintas razones, objetivas y subjetivas, presentan atrasos en su ejecución.

Los agropecuarios quieren saludar la fecha con la entrega de 90 toneladas de mango a la industria, construir 20 casetas para posiciones de riego electrificado, así como la cerca perimetral de la vaquería de San Vicente.

Además de acopiar 430 t de tabaco y beneficiar 130 de ellas, para lo cual buscan diferentes alternativas en aras de lograr el completamiento de la plantilla en los centros de la preindustria, mientras tanto otros sectores apoyan con jornadas de trabajo voluntario.

Avanzar en tareas como la sustitución de postes para el tendido eléctrico, la supresión de salideros, limpieza de áreas forestales ubicadas cerca de las vías, reanimación de las paradas también se integran al programa de acciones diseñado por el municipio en aras de arribar al 26 de julio con un conjunto de indicadores económicos y sociales que muestren resultados superiores a lo planificado para la etapa.

Como expresión numérica del orgullo y satisfacción que representa para los viñaleros, haber contribuido a que la provincia mereciera la sede del acto central por el Día de la Rebeldía Nacional en ocasión de conmemorarse el aniversario 64 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes. Fotos de Pedro Paredes Hernández.